

Les handicapés se mesurent à la pétanque

Par **Le Républicain Lorrain** - Hier à 22:30 - Temps de lecture : 1 min Vu 40 fois



Pas d'âge ni de restriction pour envoyer les boules. Photo RL

L'accueil des personnes en situations de handicap mental et physique dans tous les clubs sportifs est l'un des challenges majeurs que s'est lancé le comité départemental du sport adapté de Moselle et son président Jean-Marie Morainville avec l'aide de Sarah Helck, chargée justement du développement de cet accueil.

Un concours de tir

Dans cette optique, la Pétanque Guénangeoise a accueilli une cinquantaine de jeunes provenant de six établissements, l'IME de Pierrevillers, le Hameau Le Haut Soret, handi relais et la Mas les Marronniers de Guénange, l'IME la Roseraie de Jussy et le FAS la Ruche de Créhange pour une journée d'initiation à ce sport.

La matinée a été consacrée à un concours de tir de précision pour établir des équipes par niveau de compétences sous la direction de Daniel Siegwarth, le président du club. Après un repas, les équipes ainsi formées se sont rencontrées toute l'après-midi et des diplômes et médailles ont récompensé tous les participants.

Actuellement dix clubs mosellans, voiles, tir à l'arc sont affiliés à la fédération du sport adapté qui elle, propose plus de soixante-dix disciplines sportives et assure la formation spécifique d'éducateurs sportifs.